

PELITA

Danrem 082/CPYJ Silaturahmi Kunjungi Perusahaan Air Minum Tras Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PELITA.WEB.ID

Aug 13, 2024 - 15:30



Mojokerto,-Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. dan Stafnya serta Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V/Brawijaya beserta Pengurus, kunjungi perusahaan pengolahan air minum PT. Segar Murni Utama

(MOJOTRAS) yang bertempat di Jl. Raya Mojokerto-Mojosari ds. Gayaman No. 1 Kec. Mojoanyar Kab. Mojokerto, Selasa (13/8/2024).



Kunjungan Danrem 082/CPYJ tersebut dalam rangka kunjungan kerja sekaligus silaturahmi dengan PT. Segar Murni Utama (MOJOTRAS) guna mempererat hubungan komunikasi antara MOJOTRAS dengan Korem 082/CPYJ.

Kedatangan Danrem 082/CPYJ dan rombongan disambut langsung oleh Dirut PT. Segar Murni Utama bapak Hi. Anton Suhartono beserta stafnya.



Pada kesempatan itu bapak Hi. Anton Suhartono mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi atas kunjungan kerja Danrem 082/CPYJ beserta Stafnya ke PT. Segar Murni Utama (MOJOTRAS), semoga "kunjungan silaturahmi ini tetap terjaga dan dipertahankan agar tetap harmonis,"ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut Danrem juga mengucapkan "terima kasih atas penyambutan dari Direktur Utama PT. Segar Murni Utama (MOJOTRAS) beserta direksi dan stafnya atas sambutan yang diberikan kepada kami dan rombongan, semoga hubungan silaturahmi ini tetap terjaga dengan baik," terang Danrem.

Dalam kunjungannya Danrem 082/CPYJ juga mengatakan, semoga pabrik air mineral ini bisa melebar meningkat ke semua Kota/Daerah baik pulau Jawa maupun luar Jawa.

Dan saya juga mengucapkan terima kasih atas kerja sama, dukungan dan bantuan dari perusahaan PT. Segar Murni Utama Mojokerto selama ini, Danrem berharap "PT. Segar Murni Utama (MOJOTRAS) mampu meningkatkan setidaknya bisa mempertahankan kualitas yang saat ini sudah baik, karena air ini merupakan air pilihan yang sangat baik yaitu mata air dari pegunungan kec.

Pacet Kab. Mojokerto

Dalam kunjungannya Danrem 082/CPYJ juga menerima penjelasan terkait betapa pentingnya konsumsi air mineral Tras produksi putra daerah Mojokerto yang mana air mineral Tras tersebut tidak melakukan pengeboran air tanah, melainkan 100% air sumber pegunungan yang dapat membantu proses terapi kesehatan baik ginjal, racun dalam tubuh, metabolisme dan memperlancar proses pencernaan.(Penrem 082).